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中總辦領事工商盃 高球會友

粵政協聯邀艾特莎座談十九大
戴德豐王賜豪黃順源吳哲歆蕭七妹古爾夫等出席

香港文匯報訊（記者 鄧學

修）香港廣東各級政協委員聯誼

會日前舉行會議，邀得廣東省政

協機關巡視員艾特莎與會，該會

首席會長戴德豐，會長王賜豪，

副會長黃順源、吳哲歆、蕭七

妹、古爾夫等出席。會議上艾特

莎、王賜豪分別簡介十九大報告

和第十一屆廣東省政協第二十二

次常委會議的內容，他們均希望

各政協委員學習箇中的精神，發

揮應有的作用。

香港文匯報訊（記者 子京）香港中
華總商會日前假香港哥爾夫球會舉行
「2017領事工商盃高爾夫球賽暨交流
晚宴」，多國駐港領事館及外國商會負
責人應邀參與。中總副會長王惠貞、高
球小組召集人范佐華、傅承蔭等主持開
球禮。當天秋高氣爽，風和日麗，球賽
氣氛熱烈友好，在切磋球技同時增進了
友誼。
是次球賽，主客雙方參賽者混合組
成14隊比賽。包括加拿大、德國、印
尼、韓國、馬來西亞、緬甸、新西蘭、
尼泊爾、泰國、新加坡、南非、美國、
越南等在內的多國駐港總領事、領事及
商務參贊、商會代表參賽。中總副會
長、常董、會董及會員亦參賽。
比賽分設個人盃、領事盃和商會

盃，個人盃冠軍由馬來西亞副領事Ja-
farudin Bin Ajamain奪得；亞軍由新加
坡商會Wade Tang奪得，香港韓人商
工會副會長Kang Ki Seok獲季軍。
領事盃則由美國領事館William Oh

奪標，中總會董謝禮明奪得商會盃冠
軍。

范佐華謝成員支持活動
賽後舉行交流晚宴，范佐華表示，

適逢特區政府成立20周年，得到各領
事館和商會的支持及參與，使今年球賽
別具意義。
他感謝中總成員尤其是青年會員對

高球活動的支持，期望日後可培育更多
青年參與中總活動，傳承及發揮商會橋
樑作用。

香港文匯報訊（記者 子京）仁濟醫院日
前邀請保安局局長李家超、懲教署署長林國
良等官員共晉午餐，賓主就多個社會議題及
合作計劃廣泛交換意見，氣氛融洽。
仁濟醫院主席嚴徐玉珊表示，仁濟醫院一

直得到保安局及懲教署的支持。由2011年開
始，懲教署更與仁濟醫院一起成立「仁濟明
日更生慈善基金」，為在囚者的未成年親生
子女提供經濟援助，為他們及其家人送上鼓
勵與關懷。6年來，受助子女人數達到704
人，撥款超過198萬元。她希望未來仁濟同
署方繼續緊密合作，幫助更多有需要的人。
另外，去年開始，仁濟連續兩個學年獲禁

毒基金撥款約370萬元，在5間仁濟中學推行
具測檢元素的「健康校園在仁濟」計劃，以
及舉辦禁毒教育活動。
同時，仁濟新增「無毒校園藝術創作」活
動，帶領學生透過繪畫及分享，認識自己、
表達情緒及建立正面價值觀。

李家超謝仁濟支持政府工作
李家超感謝仁濟一直支持保安局及懲教署

的工作，指「仁濟明日更生慈善基金」為在
囚者的未成年親生子女提供經濟援助，這做
法在國際上是十分前衛的，暫時仍未有一個
國家提供類似的基金服務。
他續說，健康校園計劃在本港推行多年，

仁濟在計劃推出時已大力支持，助大家度過
了初期推行艱難的時光，計劃由最初只有幾
十間中學參加，推展至今已有130多間學校
參與，可見計劃漸見成果。
他期望將來與仁濟繼續合作，建立良好關

係，齊心合力發揮出強大的力量。
保安局常任秘書長黎陳芷娟、副局長區志

光，懲教署副署長胡英明、助理署長（更生事
務）鄧秉明、助理署長（行動）黃國興、助理
署長（服務質素）楊俊偉，以及仁濟醫院副主
席馮卓能、王賢訊、鄧肇殷等亦有赴宴。

仁濟宴李家超林國良等交流

艾特莎轉達了廣東省政協主席王榮日前
的講話，形容十九大是中國在全面建

成小康社會決勝階段、中國特色社會主義進
入新時代的關鍵時期召開的重要大會，讚揚
十九大對新時代國家發展作出了重大的戰略

部署。
她續說，各級政協委員應深入學習領會習

近平新時代中國特色社會主義思想的內涵，
以此作為政協委員事業發展的中心思想，努
力為「兩個一百年」奮鬥，與人民一同共築

「中國夢」。

王賜豪總結會議內容
王賜豪總結了日前廣東省政協常委會議中

的內容，當中匯報了廣東省2,000多條貧困

農村的情況。
他指出，廣東省將積極推進美麗鄉村建

設，全面落實中央對新農村建設的精神，以
及中央部署的要求，希望以這些農村為突破
口，推進社會主義新農村的建設。

會後，聯誼會向今年獲特區政府頒授勳銜
的會員致送紀念品，以示祝賀，當中包括獲
大紫荊勳章的戴德豐，獲銅紫荊星章的黃順
源、吳華江，獲委太平紳士的鄧開榮、李文
斌、王觀強。

香港文匯報訊（記者 李摯）保良局規
模最大的幼稚園正式啟用，為感謝朱李
月華及李樹福伉儷慈善基金慷慨捐款759
萬元增善幼稚園校舍及設施，特將幼稚
園命名為「保良局李樹福幼稚園」。幼
稚園昨日舉行開幕暨命名禮，由教育局
局長楊潤雄主禮，見證喜悅時刻。
保良局主席陳細潔表示，保良局李樹
福幼稚園校舍樓高兩層，佔地近兩萬平
方呎，設有大型遊戲場及視藝室、音樂
室、圖書館等，更特別設有沙、水遊戲
區，將於年底完工，冀透過完善的設備
讓小朋友在課堂中探索更多新事物。
課程方面，該幼稚園將善用保良局龐
大的專業網絡，雲集保良局蔡繼有學
校、羅氏基金中學、陳守仁小學以及教
育專家組成的顧問團，為課程提供專業
意見，提升學生的學習興趣。

楊潤雄盼幼園穩步發展
楊潤雄感謝保良局多年來為香港教育
作出的貢獻，冀幼稚園日後穩步向前發

展，為社會貢獻力量。
李樹福、朱李月華均表示，很榮幸能

為香港教育事業出一份力量，冀為小朋
友提供優質的學習環境。
他們鼓勵小朋友承傳香港精神，成為

社會未來棟樑，同時寄語教職員、學
生、家長同心協力，打造充滿歡樂的學

習環境，讓小朋友在關愛中成長。
據介紹，保良局李樹福幼稚園位於觀

塘順安邨，於2016年開辦，是保良局第
二十五間幼稚園，現有學生250名，當中
180人就讀全日班。
學校課程以遊戲為框架，重視感官探

索，以配合幼兒成長發展需要。

保良局李樹福幼園揭幕

香港文匯報訊（記者 子京）廠商會日前
舉行邀請香港個人資料私隱專員黃繼兒任主
講嘉賓，論述香港作為「一帶一路」和粵港
澳大灣區數據中心的機遇。
廠商會會長李秀恒表示，香港是不少中外

企業設立分部的目標，這不僅有賴於便利的
營商環境及完善的基建設施，自由流通的資
訊亦孕育出香港作為「超級聯繫人」的優
勢，對帶動整個粵港澳大灣區，以至「一帶
一路」沿線國家發展尤其重要。
黃繼兒表示，香港是知識產權貿易中心，

既熟悉國際趨勢及標準，亦着重個人資料私
隱保障，故政府全力支持香港成為亞太區內

設立數據中心的首選地點。數據中心是促進
金融服務、物流及其他經濟行業發展的重要
基礎建設。數據中心亦催化應用程序和雲端
運算服務的開發。
他續指，香港是世界信息交匯點，熟悉內

地情況、政府政策及海外情況，能為「一帶
一路」提供諮詢、金融及其他專業服務，為
珠三角高新產業帶的發展增值。
廠商會副會長徐炳光、楊志雄、吳清煥、

吳宏斌、戴澤良、名譽會長冼漢鑌、曾金
城，以及一眾常務會董、會董、行業委員會
主席、婦女委員會委員、青年委員會委員和
廠商會會員等出席。

黃繼兒廠商會談「帶路」大灣區機遇

■■保良局李樹福幼稚園開幕保良局李樹福幼稚園開幕
暨命名禮暨命名禮，，賓主合影賓主合影。。

香港文匯報記者李摯香港文匯報記者李摯 攝攝

■王惠貞（右二）及梁海明（右一）與美國總
領事Kurt Tong（左一）及印尼總領事 Tri
Tharyat（左二）合影。

■多國駐港領事館及外國商會負責人應邀參加「領事工商盃高爾夫球賽」。

■香港廣東各級政協委員聯誼會召開會議，簡介十九大報告等內容，賓主合照。 香港文匯報記者彭子文 攝

■艾特莎（右）向戴德豐致送紀念品，祝
賀他獲頒大紫荊勳章。

香港文匯報記者彭子文 攝

■■廠商會邀請黃繼兒廠商會邀請黃繼兒（（前排左四前排左四））
論述香港作為數據中心的機遇論述香港作為數據中心的機遇。。

■■仁濟醫院董事局與保安局及懲教署官員午餐交流仁濟醫院董事局與保安局及懲教署官員午餐交流。。


